

# ひまふ 火守りトピックス

No.137 平成30年6月12日(火)掲載

## 遠野市緑化祭

### 「里山フェスタ 2018 栂川目」

かばかわめ

6月9日、宮守町達曾部栂川目市有林で、森林愛護少年団9団体334名、父兄、各団体等総勢491名参加しカラマツの植樹が行われました。

開会式では19年連続参加し「日本郵便環境大賞」優秀賞を受賞した郵便局に緑化祭実行委員会から記念品を贈呈、また、遠野小森林愛護少年団の結団式。

今年の緑化祭のテーマは「未来につなぐ森づくり」と題し市内で林業を営む親子三代(親、子、孫)によるサクラの記念植樹も行われました。



↑植樹をする  
森林愛護少年団  
↓参加者で記念撮影



平成30年度全国統一防火標語

『忘れてない? サイフにスマホに **火の確認**』



## 早池峰山で山開き!

6月10日、早池峰山の山開きを小田越登山口で入山式が行われ、約600人の登山者が山頂を目指しました。

山頂では、安全祈願祭が行なわれ、早池峰神楽権現舞が奉納され、登山者の安全を祈願しました。

注) 河原の坊登山道は現在も閉鎖中です。



←入山式の様子

✓続々と山頂に到着する登山客

↓早池峰神楽権現舞の奉納の様子

